



# なかのかみ

校訓  
至誠

令和3年7月20日  
第7号  
海南市立中野上小学校

ホームページ <http://www.naka-sho.kainan.ed.jp/>

## よくがんばった1学期・充実した夏休みを！

夏本番を迎え、随分と暑くなってきました。令和3年度1学期も本日で終了です。子どもたちは毎日一段一段、着実に成長しています。1週間前と比べても分からないですが、4月当初と比べると成長したところに気付くことができます。本日は担任からお子さんに通知表を手渡しました。是非、ご家族でご覧になってください。「よくできる」が多ければ嬉しいことですが、成績に表れなかったお子さんの努力や、通知表では表せない成長もあります。学びは、結果だけでなくその過程も重要です。学習に取り組み、努力する習慣は今後必ず活かされます。お子さんと一緒に1学期を振り返っていただき、2学期の目標を一緒に考えながら、温かい励ましの言葉をかけてあげてください。

さて、明日から子どもたちが楽しみにしている夏休みが始まります。いつもより自由になる時間がたくさんあるから、いろいろなことを経験できる一方で、生活リズムが崩れて、だらだらと過ごしてしまうことも少なくありません。「早寝・早起き」「決まった時間に勉強する」等子どもたちが規則正しい毎日を過ごせるようお願いいたします。

### 子どもにお手伝いを任せることをおすすめします

日頃、保護者の皆様も毎日忙しくお過ごしのことと思いますが、夏休みは親子で過ごす時間が少しは増えるのではないかと思います。そこで、子どもたちに「毎日できるお手伝い（継続してできる簡単なことで良いと思います）」を任せてみるのはどうでしょうか。

#### 【お手伝いのメリット】

- ・自分が必要とされているという気持ちになり、また、お手伝いをしたことで親に褒められることにより「自己肯定感」が育まれる。
- ・任された仕事を1ヶ月やりとげたという「達成感」や「自信」を持つことができる。
- ・親子のコミュニケーションの場になる。

お手伝いの結果がうまくいっても、うまくいなくても子どもに感謝の気持ちを伝えてあげれば子どもは継続してお手伝いを頑張れると思います。

最後になりましたが、保護者及び地域の皆様、1学期間、本校の教育活動にご理解・ご協力をいただきありがとうございました。

### 見守り隊の皆様へ

見守り隊の皆様、毎日、子どもたちの安全のために見守り活動をしていただき、ありがとうございました。とても感謝しています。

学校長 小阪 一起

## キッズサポートスクール

6月22日（火）に県警察本部少年課から2名の方に来ていただいて、2年生は「人にいやな思いをさせないために」、5年生は「いじめについて考える」というテーマで学習する機会を持ちました。子ども達には学んだことを実践してほしいと思います。

（2年生）

## 授業参観・学級懇談会

6月29日（火）の授業参観・学級懇談会に、多くの保護者の方にお越しいただきありがとうございました。昨年度より1学年上がり、頼もしくなったお子様の成長が見てとれたことと思います。

（5年生英語）



## 歴史出前授業

7月5日（月）に6年生が歴史の出前授業を受けました。講師先生に海南市教育委員会生涯学習課の

さんをお招きし海南市内の昔の埋蔵物等についてお話いただきました。画像で説明するだけでなく、弥生時代などの実際の土器を子どもが手にする場面があり、子どもたちも興味津々で授業に取り組みました。



## 学校運営協議会

7月8日（木）に学校運営協議会を開催しました。各クラスの授業を参観していただき、それぞれの委員様から貴重なご意見をいただきました。今後の学校運営に生かしていきます。

◇令和3年度 学校運営協議会委員の皆様◇

様  
様  
様  
様  
様

